

Transfondo antiguo de los Ultramarines.

Autor AGRAMAR

sábado, 22 de marzo de 2008

Modificado el miércoles, 10 de septiembre de 2008

{Lo siguiente esta traducido del White Dwarf #97 que salio en Enero del 1988. Cualquier fallo de traducción es culpa mia. Me disculpo por adelantado y agradezco cualquier correccion.(Na..esta de PM traducido,todo un curro si señor;)} }

INTRODUCCION

El Capitan Asata subio por las escaleras a los almenajes mas altos de la Fortaleza. No le sorprendio ver la elegante forma del Astropata Illiyan Nastase mirando ciegamente desde el filo de los baluartes. El vidente medio humano nunca dejaba de incomodarle. Mienstras se acercaba, la voz estridente del bastardo corto el caliente aire de la noche. “Capitan Keorn Asata” anuncio, sin volver la cabeza, “sus pisadas son tan distintivas como un ambull bailando sobre un tejado de tejas.”

Asata paso los dedos sobre la empuñadura elaboradamente decorada de su espada, pero se lo penso mejor. En vez de eso, escupio venenosamente sobre el suelo seco y arenoso. “¿Los has detectado?” Gruño mientras se apoyo sobre la piedra labrada de uno de los almenajes.

“Eran tenues” replico Nastase. “Demasiado tenues… creo que deben haber sufrido mas bajas de las anticipadas.” Volvio su cara extrañamente delicada, propia de los Eldar, directamente hacia Asata. El marine era bien consciente de esos rasgos antinaturales de alienigena, la nariz larga y aristocratica, los labios ceñidos pero grandes y, por supuesto, las características orejas puntiagudas. Como todos los Astropatas, Nastase era ciego. Sus ojos vacios estaban escondidos por oscuros hemisferios de pasflex, que justo fracasaban en su intento de esconder el arrugado tejido de cicatriz alrededor de sus cuencas orbitales.

“Estos nuevos reclutas no parecen tener lo que hace falta,” dijo Asata con desden. “Maldicion, cuando yo llegue aqui ni siquiera tuve el privilegio de una caceria de ambull. No, mi iniciacion tuvo lugar a las manos de los Tyranidos. Todavia tengo las cicatrices de esa batalla. ¿Y sabes algo…?”

Nastase espero al fin de la anecdota. Era una historia que habia oido muchisimas veces antes.

¿Sabes algo…? Aun asi me hicieron ir a una caceria de ambull en cuanto sali del Apotecarium…”

LOS ULTRAMARINES

El Capitulo UltraMarines de las Legiones Astartes fue fundado durante las guerras inter-legionarias del trigesimo segundo milenio. La tradicion pone la fecha en el 4001001.M32 – el primer dia del milenio. El Capitulo por lo tanto tiene mas de ocho mil años de antigüedad, haciendolo un capitulo de la tercera fundacion. Durante su iniciacion, el Emperador le dio al capitulo el numero 13 – anteriormente el numero de una de las legiones traidoras ahora desterradas al Ojo del Terror “sin numero ni nombre y con todos los honores borrados.”

Junto con su numero, el nuevo capitulo recibio el geno-sperma, zigotes de implantacion, rituales, y otra parafenalia de indoctrinacion previamente encomendada a la desterrada decimotercera legion. El fundador del capitulo fue Roboute Guilliman cuyos huesos ahora yacen dentro del Reclusiam en Macragge.

Los UltraMarines fueron concebidos como una legion movil basada en una vasta flota de combate. La legion se distingio durante la primera Guerra Tyranica (trigesimo cuarto milenio) y posteriormente en muchos otros conflictos de envergadura. Despues de la ultima Guerra Tyranica (termino en el 745 del presente - cuadrigesimo primer – milenio) el capitulo fue encomendado con el dominio de lo que ahora es su hogar. Este es planeta Macragge en el systema Vendors. Junto con la posesion del planeta fue el titulo de Comandante Imperial y Señor de Macragge asi como el derecho a ser honrado como “Adeptus Astartes” y ser apelado por aquellos del mismo rango como Adepto. Ambos titulos son reservados exclusivamente para los Adeptus Terra. Solo son usados por capitulos de Marines que tambien son gobernadores planetarios.

Macragge es un planeta inhospito. Mas de cuatro quintas partes de su superficie estan cubiertas por oceanos de polvo. Aunque no pueden ser habitados por el hombre, los oceanos son una gran fuente de microorganismos ricos en proteinas asi como dustkrill, criaturas mas grandes, parecidas a las gambas. Son recogidos con gigantescas naves factorias llamadas cosechadores de polvo. Esto provee no solo la base de la dieta de los habitantes sino tambien el unico producto de exportacion de Macragge. El quinto restante del planeta es piedra maciza, surgiendo por encima de los oceanos de polvo en dos principales masas terrestres llamadas Westenland y Guillimanos.

La Fortaleza-monasterio de los UltraMarines se encuentra en las llanuras de Marabar, en el continente de Westenland, muy al norte del ecuador. Macragge tiene una atmosfera respirable cuyo contenido de oxigeno se agria durante los meses mas calurosos debido a las actividades de las bacterias oceanicas. Las temperaturas predominantes son extremadamente calurosas durante el dia, descendiendo por debajo de cero por la noche. La humedad atmosferica es casi nula en las zonas lindantes a los oceanos de polvo y extremadamente baja hasta en los interiors continentals. La lluvia y hast alas nubes de vapor son desconocidas, aunque nubes de polvo portadas por el viento a veces oscurecen las zonas oceanicas mas profundas. Trajes sellados tienen que ser usados en la proximidad a los oceanos para evitar una desecación fatal.

La vegetacion solo esta presente en formas muy sencillas. Hongos primitivos crecen debajo de la tierra, abriendo pequeñas grietas y fisuras y hasta viviendo dentro de la estructura cristalina de las piedras mismas. Esta causa la espectacular pigmentación de las formaciones rocosas, que normalmente son rojas. Las mas conocidas son las Cuevas del Arco Iris en las regiones de Guillimanos. Aunque inicialmente carente de formas de vida mas avanzadas, ambulles y orugas, que fueron importadas por motivos de experimentacion, se han escapado y se han establecido en ambos continentes.

El capitulo ha luchado en cada una de la Guerras Tyranicas hasta la fecha de hoy (Guerras Tyranicas – luchadas contra las Flotas Enjambre de los Tyranidos). Los Ultra-Marines fueron una de las tres legiones que tomaron parte en el asalto final contra la Flota-enjambre “Behemoth” (745 del presente milenio). Este es el unico caso conocido de la destrucción de una Flota-enjambre.

Aunque ahora estan asentados firmemente en Macragge, la flota del capitulo permanece en buenas condiciones. La pericia espacial de los UltraMarines es usada a buen efecto, atacando y destruyendo a naves invasoras de los Orkos y corsarios Eldar. La localidad hiper-espacial de Macragge en la margen oriental del Imperio significa que es una muy util como base logistica y tambien un buen punto de partida para sirvientes Imperiales moviendose mas alla de la luz-psíquica del Astronomicon.

En el año presente (987 del cuadrigesimo primer milenio) los UltraMarines son encabezados por el Comandante Imperial Marneous Calgar, el cuarto Señor de Macragge. Despues de una escaramuza contra la Flota-enjambre “Perseus” en el 976, Calgar perdio las cuatro extremidades asi como grandes areas de su tejido corporal y el ojo izquierdo. Ahora equipado con sustitutos bionicos, es mas maquina que hombre. El encuentro mas reciente contra los Tyranidos fue una escaramuza contra la Flota-enjambre “Perseus” en el 983 antes de que se desplazara fuera del Imperio y desapareciera.

PERSONAJES FAMOSOS

COMANDANTE IMPERIAL MARNEUS CALGAR

Calgar fue uno de los prisioneros humanos rescatados de la Flota-enjambre “Locust” (cigarra) en el año 947 del presente milenio. Su edad fue estimada entonces como de catorce años basado en pruebas de traslucidez de erupcion molar y fusion epifisal de los huesos largos. Esto significa que Calgar tiene 44 años de edad hoy en dia. Calgar fue sometido a las normales pruebas psicologias y de compatibilidad de tejido, las supero sin ningun problema, y fue reclutado por la orden como novicio en la armeria. Calgar tomo sus votos en 951 y fue plenamente ordenado como hermano marine en el 954. Ascendio rapidamente por el escalafon y fue elegido como Maestro del Menaje en el 973 y como Comandante en el 977 despues de la muerte de Decon, el tercer Señor de Macragge. Despues de una severa herida en el 976, Calgar no ha tomado parte personal en ningunas acciones.

Sus manos bionicas son en realidad artefactos muy complejos, incorporando una variedad de armamentos y otros artilugios, incluidas armas digitales Jokaero, cuchillos, luz, y comunicador.

Como Calgar ya no toma el campo de batalla, normalmente no lleva su armadura, aunque si toma la precaucion de portar su campo de conversion. El siguiente equipo es llevado a cualquier hora:

Puño de combate – instalado dentro de su brazo bionico derecho. Incluye cuatro lasers digitales Jokaero y cuchillo.

Puño de combate – instalado dentro de su brazo bionico izquierdo. Incluye pistola de red y comunicador

Implantes quirúrgicos de infra-vision

Ojo bionico derecho con sistema de blanco, bio-detector, y detector de energia

Piernas bionicas

Pulmones bionicos

Armadura de Campo de conversion

Calgar odia a los Tyranidos

BIBLIOTECARIO JEFE ASTROPATA ILLIYAN NASTASE

Illiyan nacio de una madre humana en el planeta de Badad despues de la expulsion del Tirano en el 912 del presente milenio. Su padre fue un mercenario Eldar desconocido. El joven fue sometido a una prueba genetica al nacer de acuerdo con la ley vigente y subsiguientemente puesto bajo custodia Imperial. Fue criado en el recinto gubernamental por la Mission Imperial que tomo control de Badbad despues de la Guerra.

Junto a otros psicicos potenciales, tomo el viaje a la Tierra en el 924 donde mas pruebas le llevaron a la ligazón de alma en el 925. En esa fecha, Illiyan fue reclutado en el Administratum como un Astropata. Alcanzo el rango de Prefecto Segundo y eventualmente llevo a ostentar el Consulado durante cuatro años, ayudando a dirigir la Asesoria de los Adeptus Terra para el Maestro de los Adeptus Astra Telepatica. Despues de esto, emprendio cuatro años de servicio con la flota, dos años mas con los Marines Angeles Oscuros, y fue designado como jefe del enlace de comunicaciones interestelares de Macragge bajo la jurisdicción de los Ultra-Marines (965) pero, gracias a su paternidad, muestra pocas señas de su edad.

MAESTRE DEL RECLUSIARCH - Leo Caberra

MAESTRE DE LA SANTIDAD – Tow Chakka Chow

MAESTRE DEL APOTECARION – Hulm Sinba

SEGUNDO COMANDANTE – Cha Lee

MAESTRE DE LAS NAVES – Christo Columbine

MAESTRE DE LA FORJA – Samuel Dexter

MAESTRE DEL MENAJE – Fimus Douk

MAESTRE DE LA ARTILLERIA – Keorn Asata

FUERTE MACRAGGE

En el 745.M41, la Flota-Enjambre “Behemoth” fue al fin destruida por una accion en masa de los Angeles Oscuros, Ultramarines, y Cicatrizados Blancos. Esta victoria marco el fin de la ultima Guerra Tyranica. Despues de una prolongada serie de enfrentamientos a lo largo de sesenta años, la Flota-enjambre fue llevada a una emboscada centrada alrededor de una fortaleza en el planeta Macragge. Esta fortaleza esta detallada en los diagramas y mapas que acompañan a esta historia. Al principio de la batalla, la fortaleza estaba defendida por la primera Compañía de los Ultramarines, con el resto de los Marines esperando en el espacio para asaltar a las naves Tyranidas.

La emboscada fue acorde con el plan, el buque enseña de la Flota-enjambre fue gravemente dañado. Antes que rendirse, el comandante alienígena se estrelló sobre Macragge. Los Tyranidos y Zoats sobrevivientes se abalanzaron sobre la fortaleza y, a pesar de uno de los índices de bajas más altos en la historia del capítulo, la primera Compañía fue aniquilada.

Los Ultramarines no hablan de esta batalla; muchos murieron solos y sin ayuda, aislados de sus Hermanos. Antes de que fuesen eliminados, los cuatro grandes lasers defensivos lograron destruir la zona de comunicaciones de la nave Tyranida. Esto resultó ser el punto decisivo de la batalla que aun se libraba en el espacio; sin el control del líder de la Flota-enjambre, la gran masa de naves se esparció y fue destruida de pedazo en pedazo. Cuando la victoria estaba asegurada, las compañías tercera y séptima de los Ultramarines se desligaron del combate espacial para tartar con los alienígenas supervivientes en la superficie del planeta. Para cuando terminó la batalla espacial, la fortaleza destruida había sido retomada y ni un alienígena seguía con vida.

El Emperador reconoció la participación decisiva del Capítulo en el encuentro y otorgó a los Ultramarines la custodia de Macragge, con los títulos de Comandante Imperial y Señor de Macragge y condición plena de Adeptus Astartes. Desde entonces, el Capítulo ha movido su fortaleza-monasterio a Macragge, construyéndola sobre el lugar de la fortaleza donde la primera compañía murió.

Traduccion de Capt_Tyranus de la PFP